

Les élèves Serbes d'Erasmus + sont chez nous !



Depuis le 04 Novembre et jusqu'au 15 Novembre, le Lycée Alexandre Denis accueille un groupe de 10 élèves serbes accompagnés de deux enseignants. Ces élèves en 4ème année d'aéronautique à Belgrade sont en immersion totale au sein de notre Lycée !

Chaussures de sécurité aux pieds et revêtus des bleus de travail prêtés par le lycée , ils ont intégré les ateliers pour des activités telles que métaux en feuilles, fil a freiner, dépose/repose et autres Solidworks.

Comme nos internes, ils participent aux activités du soir et partagent le repas des élèves matin, midi et soir ! Ils ont même eu la chance de prendre part à l'activité « Cross 2019 » organisée par notre dynamique équipe de profs d'EPS, une activité qu'ils ont bien apprécié !

Ce week end, ils sont allés à la découverte du Musée de l'Air et de l'Espace au Bourget, du château de Versailles, et de Paris.

Ce projet Erasmus + est le résultat d'un partenariat entre notre Lycée et l'Aviation Academy de Belgrade. Cela fait maintenant trois ans que nous accueillons des élèves d'aéronautique et que nous emmenons des élèves du Lycée passer quelques jours dans leur école afin de découvrir la vie en Serbie.

Cette fois ci, c'est d'un projet mobilité dans le cadre d'un dossier Erasmus+ dont il s'agit.

A notre tour et comme l'année précédente , des élèves de Terminale Aéronautique partiront au mois de Mars 2020 en mobilité pour effectuer un stage de 3 semaines au sein de l'aéroport Nikola Tesla de Belgrade dans le cadre d'un projet Erasmus +.

Petite galerie de leur séjour

From 04 November to 15 November, the Lycée Alexandre Denis is hosting a group of 10 Serbian students accompanied by two teachers. These students, in their 4th year of aeronautics in Belgrade, are immersed in our school!

Wearing safety shoes and overalls loaned by the school, they have joined the workshops for activities such as sheet metal, braking wire, removal/reinstallation and Solidworks.

Like our boarders, they took part in the evening activities and shared the students' meals morning, noon and night! They even had the chance to take part in the 'Cross 2019' activity organised by our dynamic team of PE teachers, an activity they thoroughly enjoyed!

This weekend, they visited the Musée de l'Air et de l'Espace at Le Bourget, the Château de Versailles and Paris.

This Erasmus + project is the result of a partnership between our school and the Aviation Academy in Belgrade. For three years now, we have been hosting aviation students and taking Lycée students to spend a few days at their school to find out about life in Serbia.

This time, it's a mobility project as part of an Erasmus+ application.

In our turn, and as last year, students from Terminale Aéronautique will be going on a mobility trip in March 2020 to do a 3-week work placement at Belgrade's Nikola Tesla airport as part of an Erasmus + project.

Small gallery of their stay

